



## ¡Avanzamos en la definición del nuevo turno!

Riohacha, 17 de marzo de 2023

En la búsqueda de un turno menos fatigante, continuamos el ciclo de reuniones entre empresa y sindicatos establecidos en común acuerdo en el cronograma de actividades del nuevo turno, que reúna las características adecuadas a minimizar sueño y fatiga, mayor unidad familiar y mejor descanso.

Al finalizar esta sesión, donde tuvimos avances significativos para definir un nuevo turno, las partes expusimos nuestros puntos de vista desarrollando gran parte de la agenda, quedando pendiente algunos aspectos de los objetivos propuestos y en conjunto acordamos habilitar un encuentro para el próximo jueves 23 de marzo en las instalaciones de la mina, donde esperamos definir el nuevo turno de trabajo.

Entendemos que la motivación por hacer realidad el deseo más anhelado por los sindicatos y sus bases es apremiante. Todos queremos iniciar pronto con un turno de menor fatiga que el actual, al igual que un descanso reparador que nos permita compartir más tiempo con la familia y este objetivo está cerca.

Hoy se hace más necesaria la tranquilidad de nuestras bases, ya que el proceso va por buen camino y nuestro objetivo principal es tomar decisiones asertivas y en consenso, después de un detallado análisis, para que al final este proceso, que reviste la mayor importancia y responsabilidad, llegue a feliz término.

### JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

Heli Arregocés Ibarra  
Presidente